

Jörg Westphal

Von: Ingo Breuer [melanie@breuer2000.de]
Gesendet: Dienstag, 11. Dezember 2012 22:45
An: info@mtv-himmelpforten.de; MTV Himmelpforten Chronik 2013; westphal.himmelpforten@t-online.de
Betreff: Jahresrückblick 2012

Hallo,

hier kommt nun der Jahresrückblick 2012.

Ich bin auch gerne bereit bei Bedarf noch ein paar schöne Fotos herauszusuchen.

BG,

Melanie

Jazztanz

Fachwart: Melanie Breuer
Dorfstr. 22
21709 Breitenwisch
Tel. 04144 - 21 03 42

"Tanzen ist ein Telegramm an die Erde, mit der Bitte um Aufhebung der Schwerkraft."

Zu Beginn des Jahres wurde die Frauentanzgruppe "Nightfever" als Sportgruppe des Jahres geehrt und hat sich sehr darüber gefreut.

Im Laufe des Jahres berichteten die Tanzgruppen des MTV in gewohnter Weiser die Veranstaltungen unseres Dorfes. Darüber hinaus waren wir auf dem Altstadtfest in Stade und konnten dort bei recht gutem Wetter unsere Auftritte genießen.

Das Jahres-Highlight stellte unsere Tanzshow "Traumzeit ist Märchenzeit" dar. Dort sorgten Elfen, Feen, Wickie, Schornsteinfeger, böse Engel, bunte Fanatsiefiguren und Traumtänzerinnen für ein abwechslungsreiches Programm. Unsere weltvergessenen kleine Tänzerinnen, die sicherlich die Bodenhaftung verlieren würden, wenn es die Erdanziehungskraft nicht gäbe, waren ebenso schön anzusehen, wie die Gruppen der Jugendlichen, die schon beachtliche choreographische Tänze vollbrachten. Aber auch die musikalischen Beiträge von Nina Ropers aus Düdenbüttel an der Harfe und der Trommel-AG der Grundschule unter der Leitung von Frau Elke Schiewe-Frey begeisterten das Publikum.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei allen helfenden Händen und für die leckeren Kuchenspenden bedanken.

Ebenso gilt mein Dank Claudia Santangelo, Rica Lohmann, Sandra Kühl, Sabrina Höft und Martina Metscher,

16.12.2012

die das ganze Jahr mit viel Energie und Kreativität ihre Stunden nicht nur leidenschaftlich vorbereitet haben, sondern diese in den Übungsstunden auch jeder Zeit zum Ausdruck brachten.

Diese Leidenschaft überträgt sich nicht nur auf unsere jüngsten Tänzerinnen, auch bei den Kindern im Grundschulalter, bei den Jugendlichen und Erwachsenen ist Begeisterung groß.

Anhand eines abgestimmten Plans können unsere Teilnehmer neues Bewegungsvokabular entwickeln, welches dem Alter und den individuellen Fähigkeiten entspricht und damit das Publikum begeistert.

Wer sich gerne begeistern lassen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen.

Ich wünsche allen ein gesundes Jubiläumsjahr 2013.